

## COMUNICADO DE PRENSA

## SAG Y ASOEX reciben a importante delegación fitosanitaria de la República Popular China

 La comitiva se mostró conforme, dado que se cumplieron las expectativas del programa para la exportación de manzanas chilenas a ese país, señalando que la fruta chilena es conocida en el mercado chino por su calidad existiendo, por ello, gran interés para su comercialización

**Santiago, 07 de julio de 2014.-** Una misión compuesta por dos profesionales de la Administration of Quality Supervision, Inspection and Quarantine (AQSIQ), entidad fitosanitaria de China, visitó las regiones de O'Higgins y del Maule . El objetivo fue verificar el cumplimiento del protocolo para la exportación de manzanas chilenas hacia el país asiático.

La visita estuvo encabezada por el Director del Centro de Investigación de Shenzhen CIQ, Chen Zhinan y el Subdirector de la División de Supervisión de Cuarentena para Animales y Plantas de Shangai CIQ, Zhang Weidong, además de representantes de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (ASOEX) y el Servicio Agrícola y Ganadero, (SAG).

Los profesionales chinos visitaron las centrales frutícolas de manzanas de empresas exportadoras ubicadas en las regiones de O´Higgins y del Maule, asegurándose que las partidas enviadas desde Chile se encuentren libres del hongo Neofabrae alba, más conocido como "Ojo de Buey".

Tras la inspección la comitiva se mostró conforme con la visita, dado que se cumplieron las expectativas del programa. Los integrantes de la misión se manifestaron gratamente impresionados por el nivel de las instalaciones y las acciones asumidas por el sector exportador de frutas, señalando que la fruta chilena es conocida en el mercado chino por su calidad, existiendo por ello gran interés para su comercialización en ese país.



Cabe destacar que, durante la temporada pasada, el mercado chino fue cerrado transitoriamente para el envío de manzanas, producto de la detección de este hongo, y gracias al trabajo conjunto entre ASOEX, el SAG y la AQSIQ se pudo reabrir para la presente temporada de exportaciones.

La visita de la delegación china se encuentra en Chile desde el sábado 28 de junio, y regresará a China este lunes 07 de julio.